

LE KIOSQUE

CAMPUS THEODORE MONOD 55 avenue de la bouvardière 35650 LE RHEU

La réalisation de ce kiosque situé à proximité du lycée est l'aboutissement d'un travail mené par un groupe de délégués du lycée notamment Lucas Marion et Pierre Pellerin élèves de terminales en collaboration avec la municipalité de Le Rheu. Les CPE et une assistante d'éducation ont accompagné ce groupe sur différents travaux (choix architecturaux, sondage auprès des lycéens et étudiants, présentation de l'enquête auprès des élus municipaux des communes avoisinantes, réalisation d'un cahier des charges, etc.).

Un concours auquel participent le lycée, la maison des jeunes Le Quai et la mairie a été initié pour choisir un nom au kiosque. A l'issue de ces 3 concours, les élus voteront pour choisir le nom du kiosque parmi les trois finalistes.

Une commission composée de lycéens, de membres du personnel du lycée, de deux élus et de l'agent technique de la commune du Rheu, de la directrice de la Maison des Jeunes a voté pour le choix du nom pour le lycée T.Monod et la maison des jeunes Le Quai. C'est la proposition de Theziri Mokrane élève en terminales G6 « La petite pause » qui a été retenue pour le lycée! Pour la Maison des jeunes, cette même commission a voté pour le nom « bla-bla kiosque ». Cette belle structure qui a vu le jour cet été 2020, est le fruit d'un projet participatif et collaboratif permettant d'offrir aux rheusois et aux élèves du lycée Théodore Monod un véritable espace de détente et de convivialité! L'inauguration prévue par Monsieur le Maire a été reportée pour des raisons sanitaires liées à la COVID -19.

